

2学期にがんばること

1年生代表

夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。

夏休みの間の勉強は、問題を繰り返し解いたり、1日の学習時間を決めたりして、工夫することができました。しかし、苦手な科目を後回しにしてしまうことが何度かありました。そこで、これからは、後でやろうという気持ちに負けないようにがんばろうと思います。また、部活動では、夏休み中、その日の良かったところと悪かったところを振り返り、次にどうしたら良いかと考えて取り組むようにしました。

2学期は、勉強と部活、委員会に加え、行事も頑張りたいと思います。

まず、勉強は、日々少しずつ取り組むことをがんばりたいです。テスト前の復習で、分からないところがたくさんあると大変です。そのため、分からなかった部分は、その日のうちに理解したいと思います。また、英語は期末テストで目標の点数に届かなかったので、何度も問題を解いたり、文や単語を書いたりしようと思います。そして次の中間テストで前回よりも良い点を取りたいです。

次に部活動ですが、私はバスケット部に所属しています。毎日、もっと上手になりたいという気持ちを忘れずに、小さなことにも全力で取り組み、一生懸命練習したいと思います。そして、実力をつけて試合でチームに貢献したいです。

委員会は代表委員会に所属しています。委員会の活動は、クラス、学年、学校がより良いものになり、みんなが気持ちよく学校生活を送るためのものです。だから、委員会での積極的な発言、周りの人たちへの呼びかけを引き続きがんばって、みんなの

役に立ちたいと思います。

そして、行事で特にならば、音楽会です。クラスのみならず、アドバイスをし合いながら、素敵な合唱にしていきたいです。私は、伴奏をすることに決まったので、たくさん練習して、皆が歌いやすいように弾きたいと思います。

今新型コロナウイルスの流行により、私たちの日常はいつ変わってしまうかわかりません。休校になった時、当たり前だった学校生活がどれだけ幸せなものだったかを感じました。だから、今の学校生活を思いきり楽しみ、充実した2学期にしていきたいと思います。そして、自分を支えてくれている人や物への感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきたいと思います。

2学期の抱負

2年生代表

僕は2学期にやりたいことが3つあります。

1つ目は勉強についてです。1学期の期末テストでは、思ったような点数が取れなかった教科がありました。次のテストでは、すべての教科で納得のいく点数を採れるように、予習・復習をしっかりと行い、授業では先生の話をしっかり聴き、大切なことを聴き逃さないようにしていきたいと思います。今回のテスト勉強は5教科の勉強に必死で、技能教科まで手が回らず、納得のいく点数が採れませんでした。ですので、すべての教科を勉強できるように試験勉強を計画的に行いたいと思います。2年生になって学習内容がどんどん難しくなっていき、すべてを理解できないうちに3年生に

なってしまう不安があります。3年生になってから困らないためにも、今のうちからわからないところはそのままにせず、コツコツと勉強を進める習慣を身につけていきたいと思います。

2つ目は生活についてです。僕は今年度初めて代表委員になりました。1学期はあまり呼びかけをすることができませんでした。2学期は積極的に呼びかけするなど、責任ある行動をとっていきたいです。また代表委員という立場から、2分前着席やあいさつなど当たり前のことを完ぺきにやり、自分のことだけでなく、周囲にも気を配れるようにしていきたいと思います。授業では少し気が緩んで、授業態度にも隙が出てしまったことがありました。今後はそうならないためにも早寝・早起きを心がけ、正しい姿勢を保って授業が受けられるようにしていきます。

3つ目は部活動についてです。2年生が部活動の中心となり、人をまとめる機会が増えてきました。そこで、後輩の手本となれるように、何事にも全力で取り組み、日ごろの学校生活に良い影響を与えていきたいと思います。常に周りの人に見られているという意識を持ち、行動していきたいと思います。先輩たちはやりたくても部活ができず、最後の大会がなくなってしまいました。ですから、先輩の分まで頑張って練習し、大会で良い結果を残したいです。

今年は新型コロナウイルスの関係で、夏休みが短くなりました。今まで当たり前に行ってきたことが当たり前ではないということに改めて気づかされました。いつまた学校が休校になったり、部活動ができなくなってしまうかわからないので、今、普通にできることに感謝し、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

2学期の抱負

3年生代表

私は、2学期に力を入れたいと思っていることが3つあります。

1つ目は、勉強です。私達3年生は、部活動を引退し、本格的に受験に向けた勉強が始まりました。この夏休みは、たくさん勉強に取り組み、受験に対して意識が高まってきました。今日から2学期が始まります。9月には、いくつかの実力テストがあり、自分たちの現在の学力がわかる大切なテストがたくさんあります。その結果を踏まえて、更に入試に向けた受験の準備をしていきたいです。

2つ目は、行事です。1学期に予定されていた体育祭は新型コロナウイルスの影響で実施されなくなってしまいました。しかし、2学期には体育祭の代わりとした行事が行われると聞いています。また、2学期には、音楽会もあります。この状況での行事などでいろいろと限られたうえでの練習になると思います。だからこそ、より一層の団結力が必要になってくると思います。そして、私達3年生にとってどれも最後の行事になります。このような状況ではありますが、それでも去年よりさらに良い結果になるように積極的に活動していきたいです。

3つめは、委員会活動です。私達三年生が中心となり、進めていくのも前期で最後になります。代表委員として、最後までしっかりと学級・学年・学校をより良くできるように行動していきたいです。

これら3つのことを2学期の目標として新型コロナウイルス感染予防も頭に入れつつ充実した学校生活を過ごしていきたいです。

2学期の抱負

ゆずり葉学級代表

僕が2学期に頑張りたいことは、3つあります。

1つ目は勉強です。

1学期は得意な教科だけ勉強をしたので、苦手な教科は勉強をしませんでした。その結果、苦手な教科は、点数が思ったように取れませんでした。

なので、2学期は苦手な教科も力を入れて勉強していきたいです。

2つ目は、学校行事です。

2学期の主な行事は、体育祭と音楽会ですが、交流のクラスで取り組む大きな行事となるため、クラスの友達と力を合わせて頑張ろうと思います。

3つめは合同学習会です。

1学期は中止になってしまい、他の学校の友達と会うことができず、残念でした。

2学期から再開が決まったので、今から楽しみにしています。1回目は、西中で行うので気持ちよく参加してもらうために準備したいです。

1日1日が、中学校生活最後の日々になってしまうので、悔いの残らないように過ごしていきたいです。